

## いさやま大介 議員活動風景



▶ 平成29年6月 一般質問①



▶ 平成29年6月 一般質問②

### 一般質問

#### 環境

##### ○ごみ削減 － 10% に向けて！

この6月より、ごみ袋のデザインが新しくなる。

QRコードを活用した情報発信、多言語化対策、イラストによる分別強化などの中、平成37年度に向けての「削減目標－10%」が示されている。

発生抑制のリデュース、再使用のリユースの2Rを確立しつつ リサイクルを含めた3Rを推進する取り組みについて質疑。

神戸市では、手つかず食品などの食品ロスが1人年間 12kg(12000円相当)。

『家庭で余っている食品などを持ち寄り、福祉団体・施設等に寄付する活動「フードドライブ」のモデル実施を拡大し、食品ロス削減を目指す』とのこと。

ゴミゼロ・ウェイスト宣言で有名な徳島県上勝町の活動を参考に、ごみ削減モデル地区を指定し、活動を拡散すべきと質疑。



★ 食品ロス削減に向けて、フードドライブ実施拡大などを要望した。

### 教育

##### ○コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）導入の是非!

法律の改正により、コミュニティ・スクール（CS）が努力義務化された。

CSとは、学校運営協議会（一定の権限を有する合議制の機関で地域住民や保護者が学校運営に参画する仕組み）を設置した学校のことを指し、全国の約10%の学校がCSに移行している。

教育委員会は『情報を集めながら、今後の検討課題とする。』とのこと。

「地域にひらかれた学校を目指す」という、基本的な理念に賛同しつつも、

- ・現在、ほぼすべての学校にある学校評議員制度との違いはどうなのか？
- ・導入する場合、教育現場の意見をしっかりと反映できるのか？

などの問題点を踏まえ質疑。

★ 導入可能性のあるCSについて丁寧な議論と現場の意見の反映を要望した。

### 現職の神戸市会議員を含む、のべ15名が書類送検！

・第5号で取り上げました「政務活動費不正流用問題」、まだ継続しています。  
【今までの経緯】

2015年7月：神戸市議会の「自民党神戸」（改称後に解散）に約3450万円にのぼる政務活動費不正流用問題（2010～2014年度）が発覚。

2016年1月：兵庫県警が、市議会の告発状（被疑者不詳）を受理。

2017年1～3月：市議15名が選挙資金としての計1380万円の受け取りを大筋で認め、公選法に基づく「収支報告書」を修正。

11名が、公選法違反の疑いで書類送検される。

2017年4月：詐欺と虚偽公文書作成・同行使などの疑いで神戸市会議員4名が書類送検される。